



LA ARMADA DECIDIO CANCELAR EL VIAJE A INGLATERRA CON EL FIN DE EVITAR PROTESTAS DE EXILIADOS CHILENOS

Buque Escuela Esmeralda no recalará en Reino Unido

► *Acusan a la embarcación de haber servido como centro de torturas tras el golpe militar de 1973.*

La Armada de Chile decidió cancelar el viaje a Inglaterra del buque Escuela Esmeralda a fin de evitar las protestas de exiliados chilenos que acusan a la embarcación de haber servido como centro de torturas en los días posteriores al golpe militar de 1973.

Según informó ayer Radio Bío Bío, la institución naval ordenó que permanezca en el puerto alemán de Lubeck, el mismo donde el pasado martes sufrió una colisión con el molo de abrigo que dejó al buque con daños menores. Durante los días que la embarcación esté en dicho puerto será sometida a reparaciones.

La chilena exiliada residente en Londres, Nicole Droully, confirmó el hecho a la radioemisora diciendo que el Ministerio de Relaciones Exteriores y la policía que estaba a cargo de la seguridad del buque Escuela le habían ratificado que éste no atracaría en puertos británicos.

Droully afirmó que los daños producidos en Lubeck están siendo utilizados

como excusa para evitar las contra-manifestaciones que la comunidad de chilenos exiliados se encontraba preparando para recibir al Esmeralda.

"En el momento que sucedió la colisión, la Armada chilena dijo que era un accidente menor, pero ahora la están utilizando como excusa para no zarpar hacia Inglaterra. No quieren llegar a Inglaterra, porque estamos preparando una gran protesta contra el barco", dijo Droully.

No obstante, para la Armada chilena, las protestas no son nada nuevo, pues en los últimos 30 años éstas se han producido en casi todos los viajes de instrucción.

El jefe de la Armada chilena, contraalmirante Miguel Angel Vergara, afirmó luego de que se registraron manifestaciones en el puerto de Ruán, en Francia, que "nunca ha desconocido" que el buque Escuela Esmeralda sirvió de prisión después del golpe militar de 1973, pero afirmó no saber si fue un centro de interrogatorios y torturas.



EL BUQUE ESCUELA ESMERALDA permanecerá en el puerto alemán de Lubeck, donde el pasado martes sufrió una colisión con el molo de abrigo.